



Todas las Comunidades.

SALIDA

27/05/2023

Nº 3710

Nuestra hermana ISABEL DO CARMO ASCENÇÃO, murió en la paz del Señor, el 27 de mayo de 2023 a los 90 años y 72 de vida religiosa, en la Comunidad Fátima (Portugal)

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 27 de mayo de 2023



Isabel do Carmo Ascensão, natural de Penalobo, Sabugal, Portugal, ingresó en el noviciado, en Tortoreos, el día 18 de enero de 1949. Aquí emitió los primeros votos y la Profesión Perpetua tuvo lugar en la Casa Madre a 12.09.1956.

Profesionalmente, trabajó como auxiliar de enfermería sobre todo en hospitales y hogares de la Misericordia: Abrantes, Gavião e Proença-a-Nova. Después de jubilada, se preocupó en prestar sus primorosos servicios domésticos en las varias comunidades donde pasó: Lisboa, Fátima, Porto.

Isabel siempre se caracterizó por su jovialidad, dotes de comunicación, facilidad de palabra y, podemos decir, que su memoria era un archivo de acontecimientos que a todos admiraba. Pero sobre todo en su vivir diario, se destacaba en ella la faceta del amor fraterno. Amó a todos sin distinción: pobre que le comunicara cualquier dificultad, hacía todo lo que podía para atenderle; cualquier hermana que llegase a la comunidad, de lejos o de cerca, allí estaba Isabel solícita por si necesitaba algo; la disponibilidad para cualquier servicio era notoria. Cocinaba muy bien y ofrecía a las personas aquello que sabía que les gustaba. Parecía una hormiguita, sin ser notada, de un lado para el otro, siempre atenta y preocupada especialmente con las enfermas.

Amó a la Congregación y participó ativamente en los periodos de formación permanente. En los encuentros de Provincia, se preocupaba para que nada faltara y todo estuviese a punto. La capacidad de servicio humilde, dedicado a todos, era alimentada en la oración y en la participación ativa en los actos comunitarios y a nivel general.

Con el pasar de los años, su salud se fue deteriorando y su fragilidad aumentando. El pasado día 23, su estado de salud se agravó y fue hospitalizada.

Y hoy, cuando la comunidad se preparaba para acoger el Espíritu, en el momento de la adoración al Santísimo, nos comunican del Hospital que Isabel había partido. Ella que era muy devota del Espíritu Santo y nos comunicaba esta faceta de su espiritualidad, fue a celebrar el Pentecostés en el seno de la Trinidad.

Que descansen en Paz, Isabel. Tus hermanas de comunidad.